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为什么有些股票分时线不是波浪的⋯为什么一个股票最高
价和最低价在分时走势图上不显示-股识吧

一、股市里分时K线图的走势，波浪形曲线与下面的黄线各代表
什么意思？

个股分时图：波浪形曲线为该个股当天实时股价走势曲线；
下面的黄线为该个股当天股价加权均线（均价）。
指数分时图：白色曲线为该指数成分股加权值的走势曲线；
黄色曲线为该指数成分股简单平均（不加权）值的走势曲线。

二、我电脑下载的各种股票软件，在分时图上都没有横格，这是
怎么回事?

在设置里把横线调出来

三、为什么一个股票最高价和最低价在分时走势图上不显示

楼主是超人PK基金*pkjijin*

四、女生为什么要那么累？为什么顾虑那么多？明明知道他伤自
己那么深，为什么还要努力靠他那么近？

这时候的解决方法有两个。
一，改变自己，让自己比那个女生更优秀，他就会注意到你，二，长个喜欢你的男
生谈恋爱....忘了他
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五、波浪理论中，为何有时候股价总是走三浪的呢》。

在西方对于技术分析有这样一个观点，当市场信息统统用股价表现出来的时候，技
术分析才可以完美的实现其作用。
这里的市场信息指的是所有信息，包括政策面，基本面，资金面，公开的消息以及
内幕消息。
当然这样完全有效的市场是不存在的，那么因此技术分析就不可能完全按照理论去
走。
技术分析其实是从大量的实战中总结出来的，代表其发生的概率最大，而不是一定
发生。
就拿波浪理论来说，尤其是在中国的股市上。
有很多股票由于各种原因走了不止5浪，而有一些明明已经终结了原来的波浪了，
可还会继续下去。
因此有人在波浪理论的基础上总结了一个名为股票走势三段论的说法。
即无论是上涨还是下跌，都会有三大浪。
而在实际操作中很难具有指导意义，因为三大浪中可能还包含了三个小浪，这样就
很难抉择了。

六、为何说人无股权不富有道理吗

一、 股权投资如何赚钱？ 越是看似简单的问题，反而解答起来越为复杂，简单的
因果关系往往是针对大量复杂逻辑的精简提炼。
1、投资 目标 因为股权投资目标在于获得更高回报率，就不应该仅仅投资还不错的
公司，而是应该至少以投资一家百亿级别上市公司为目标，并且力争投资到领域中
第一名未来才有可能在二级市场上获取更高的PE倍数。
因此对于投资机构看项目而言，看一百个项目挑选一个进行投资是很正常的，然而
太多的非机构投资人没有看过足够多的项目，便往往投资了看起来不错，却最终只
能做成一桩生意的公司。
这种投资失去了股权投资的意义，回报往往低于风险。
投入 基金大多数通过投入资金来获取项目的股权，FA则往往通过投入技术技能时
间来获取回报或项目的股份，还有同时投入资金与技术的投资人。
对于早期项目投入战略及资源支持更有帮助，因为避免一次不正确的试错就可以为
创业团队节省100~200万元的开销，即使投入资金少，但是如果能一直做正确的事
，项目的后续融资成功几率仍然比较高。
估值 估值是大家普遍关注的问题，由于媒体上报到的融资估值往往高于真实的估
值，很多创业者投资人都容易受到误导。
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对于比较优质的团队而言，目前阶段天使轮估值一般在1000~3000万元，对应要求
产品或服务上线，且有1、2个月不错的运营数据；
Pre-A轮项目估值通常在4000~8000万元，对应要求基本完成模式验证，至少有3、4
个月以上不错的运营数据。
对于豪华明星创业团队，没有产品只有想法，天使轮估值到1亿人民币也是存在的
，不过这样的项目个人投资人是很难获取到的。
风控 对于各种类型的投资风控都非常重要，股权投资中投前的风控，一方面在于
对行业研究、未来把控程度的深浅，一方面在于对风险的分散。
关于行研和行研方法订阅号中有涉及，对于风险分散有一个数据供参考：某知名投
资人投资60多个项目，获取高额回报的项目约占10%，死掉的项目约占50%，剩余
的为活着但是很难有大发展的项目。
参考这个数据，个人投资人需要至少投资10个项目甚至更多才能基本保证成功。
更为重要的投后风险管理，对于早期项目，没钱、没知名度需要获得非常多的帮助
才可能走到下一轮，想通往最终的成功还需要更多。
对于早期项目投后管理重要程度很可能占比至70%-80%，一般至少包括几个重要的
部分：战略规划支持、辅助组建核心团队、提供业务资源支持、辅助获取后续融资
。
那么也可以看到投资领域越专业越深入，越能做好投后风控，机构垂直化专业化也
是有道理的。

七、女儿墙属于主体工程吗 为什么有的说是 有的说不是
请高手详细说明 在这谢过了

二次结构吧

八、为什么资金流出，股票还会涨停

炒股软件上的资金指标并不是来源于交易所数据，而是软件商利用普通股民需求而
创建的，因此很多地方值得商榷。
从股票交易机制上来讲，买入资金与卖出资金必须对等（结算扣费用忽略），所以
任何一个市场，任何一个板块，到任何一只个股都不存在资金净流出状态。
这里讲的资金净流出一般是指大单的净流出，也即游资、机构及大户等主力资金的
净流出原因就是软件商在统计数据时，卖方主动卖出即记为资金流出，而买方主动
买入记为资金流入。
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当天某只股票如果在涨停之前消耗资金少，而涨停板上不断有大额抛售，则会记入
资金流出的多，资金流入的少，呈现净流出。
或者开盘一字板涨停，本身不存在主动买入，而一旦有大额资金抛出即形成资金净
流出。
还有另外一种情况，软件统计的是大额资金，比如单笔50万或100万以上的买入卖
出单子，标准不一，这就是为什么各个软件数据不一致的原因。
当主力资金利用委托软件将大单打散交易，软件是统计不到资金流入的，这也有可
能使软件显示为“净流出
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